

---

Empresa

# Santander pone en venta una cartera de suelo de 3.000 millones de euros

Esta operación va acompañada de la puesta en el mercado de una cartera de hipotecas morosas valorada en 2.700 millones de euros, bautizada como Proyecto Atlas.

---

EjePrime  
17 oct 2019 - 10:00



Santander desinvierte en suelo. **El banco liderado por Patricia Botín se prepara para sacar al mercado una cartera de suelo valorada en 3.000 millones de euros.** Actualmente la entidad bancaria cuenta con terrenos por valor de 4.370 millones de euros en su balance.

En este sentido, se prevé que los fondos de inversión que controlan a las grandes promotoras del país sean los principales interesados en esta cartera. En este sentido, Metrovacesa es la única que no tiene detrás a ningún gran inversor detrás, según informa *El Confidencial*.

Esta operación se realizará en paralelo a **la venta de hipotecas morosas valoradas en 2.700 millones de euros**

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/santander-pone-en-venta-una-cartera-de-suelo-de-3000-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

. Esta cartera, bautizada como Proyecto Atlas, está compuesta por créditos a particulares y pymes con viviendas como garantías y en diversos grados de impago.